



## Aucune nouvelle de ma plainte

Par **zouzou**, le **19/09/2008** à **13:35**

bonjour j ai déposer plainte contre pour escroquerie au mois de juillet a ce jour je n ai reçu aucune nouvelle du tribunal que faire merci

Par **Tisuisse**, le **19/09/2008** à **14:37**

C'est logique, en juillet et août ce sont les vacances judiciaires.  
Que dit votre avocat ? suit-il cette affaire ?

Par **JamesEraser**, le **19/09/2008** à **21:15**

Si votre plainte avait abouti par l'audition de l'auteur présumé, c'est du service d'enquête que vous auriez eu des nouvelles.

Le dossier est peut être encore en cours et pour cette raison, il n'est pas encore arrivé en traitement au Parquet.

Avez vous pensé à contacter le directeur d'enquête ?

Son nom et coordonnées figurent sur l'attestation de dépôt de plainte qui vous a été remise.

Experatooment

Par **zouzou**, le **19/09/2008** à **23:19**

je n ai pas pris d avocat car j ai déposer plainte contre x j ai fourni le numero de portable de l individu ainsi que la copie de son annonce paru sur le site internet le bon coin que faut il faire si je n ai pas de réponse j ai envoyer iun courrier au tribunal a ce jour aucune réponse

Par **JamesEraser**, le **20/09/2008** à **10:44**

Vous n'avez aucune réponse puisqu'il n'en a pas à vous donner pour l'instant, la procédure n'étant pas arrivée au parquet.

[citation]j ai envoyer un courrier au tribunal a ce jour aucune réponse [/citation]

Le Procureur de la République a très certainement adressé un soit-transmis au service d'enquête saisi pour lui demander où en était l'affaire qui vous concerne.

Experatooment